

Allgemein

Es wurden Fische (Kois) zu Ehren des Präsidenten aus Japan frisch eingeflogen. Doch die Fische wurden bei einem japanischen Restaurant im Hinterhof gestohlen.

Die Fische haben ca. 100.000 Euro gekostet.



Bild der Kois vor dem Diebstahl

Nach der Zeugenbefragung gibt es fünf Verdächtige.

ZEUGENAUSSAGEN

„Die Tatzeit war ungefähr 2:00 Uhr nachts.“, sagt unser Zeuge. „Es waren drei Täter.“ berichtete uns der Zeuge. „Der eine war etwa 1,90 m groß.“

Gesicherte Spuren

Wir haben blaue Wollfasern gefunden, außerdem gab es Fußspuren Größe 40 von der Schuhfirma GEOX. Das Netz, das über dem Aquarium lag, wurde durchgeschnitten.



Restaurant in dem der Präsident empfangen werden sollte

Tatverdächtige

Es gibt zwei Frauen und drei Männer. Die erste Frau hatte einen blauen Wollpulli an und ist ca. 1,73 m groß. Sie hat braune kurze Haare und Schuhgröße 39. Die zweite Frau hatte einen grau-grünen Kunstfaserpullover an und ist ca. 1,70 m groß. Sie hat rote Haare und Schuhgröße 40. Der erste Mann trug schwarze Kleidung und ist ca. 1,93 m groß. Er hat eine Glatze und Schuhgröße 43. Der zweite

Mann trug auch schwarze Kleidung und ist 1,89 m groß. Er hat schwarze lockige Haare und Schuhgröße 40. Der dritte Mann trug dunkelgrüne Kleidung und ist 175 cm groß. Er hat eine Glatze und Schuhgröße 39.

(Die Kleidung des Abends wurde über Handyfotos nachgewiesen.)

Wer sind die Täter?

Auflösung selbst herausfinden und in Klasse 5 nachfragen, ob es stimmt....